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ABSTRAK 
 
Warsini. NIM. ES – 16009. Pengaruh Kinerja Keuangan terhadap Nilai 

Perusahaan dengan Good Corporate Governance dan Islamic Social 

Reporting sebagai Variabel Pemoderasi (Studi Kasus pada Indeks Saham 

Syariah Indonesia (ISSI) Tahun 2015-2018). 

 

Penelitian ini bertujuan untuk menguji kembali pengaruh ROE terhadap 

nilai perusahaan yang melibatkan variabel kepemilikan manajerial, Komisaris 

Independen dan ISR (Islamic Social Reporting) sebagai variabel moderasi. 

Populasi penelitian ini adalah perusahaan yang terdaftar pada Indeks Saham 

Syariah Indonesia (ISSI) tahun  2015-2018. Sebanyak 24 perusahaan diambil 

sebagai sampel dengan menggunakan teknik purposive sampling. Data sekunder 

diperoleh dari Indonesia Stock Exchange (IDX). Data dianalisis menggunakan 

pendekatan kuantitatif melalui statistik deskripsi, uji asumsi klasik, analisis regresi 

moderasi, uji koefisien determinasi, uji F dan  uji t. Pada tingkat keyakinan 95%, 𝛼 

5%, hasil penelitian yang diperoleh adalah sebagai berikut: 1) ROE signifikan 

berpengaruh positif terhadap nilai perusahaan, 2) Kepemilikan manajerial 

mempunyai pengaruh positif dan tidak signifikan dalam memoderasi pengaruh 

ROE terhadap nilai perusahaan. 3) Komisaris Independen memperlemah dan tidak 

signifikan dalam memoderasi pengaruh ROE terhadap nilai perusahaan. 4) 

Variabel ISR mempunyai pengaruh positif dan tidak signifikan dalam memoderasi 

pengaruh ROE terhadap nilai perusahaan. 5) Secara simultan, baik variabel 

independen maupun variabel moderasi signifikan berpengaruh terhadap nilai 

perusahaan.  

 

Kata kunci: ROE, Nilai Perusahaan, Moderasi 
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ABSTRACT 
 

Warsini. NIM. ES – 16009. The Effect of Financial Performance on Corporate 

Value with Good Corporate Governance and Islamic Social Reporting as 

Moderating Variables (Case Study on The Indonesian Sharia Stock Index 

(ISSI) 2015-2018). 

 

This study aims to re-examine the influence of ROE on the value of 

companies involving managerial ownership variables, Independent 

Commissioners and ISR (Islamic Social Reporting) as moderation variables. The 

population of this research is a company listed on the Indonesia Sharia Stock 

Index (ISSI) in 2015-2018. A total of 24 companies were taken as samples using 

purposive sampling techniques. Secondary data obtained from Indonesia Stock 

Exchange (IDX). The data were analyzed using quantitative approaches through 

description statistics, classic assumption tests, moderation regression analysis, 

determination coefficient tests, F and t tests. At a confidence level of 95%, α 5%, 

the results of the research obtained are as follows: 1) ROE significantly positively 

affects the value of the company, 2) Managerial ownership has a positive and 

insignificant influence in moderating the influence of ROE on the company's value. 

3) The Independent Commissioner weakens and is insignificant in moderating the 

influence of ROE on the company's value. 4) ISR variables have a positive and 

insignificant influence in moderating the influence of ROE on the company's value. 

5) Simultaneously, both independent variables and moderation variables 

significantly affect the value of the company.  
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 الملخص

 

لاإسلامية الاجتماعية ا.تأ ثير ال داء المالي علي قيمة الشر كات والتقارير ٩٠٦٦١ -وارسيني .نيم أ س 

( س نة  ندو نيس يا لل سهم الشر عية )اإ س س اإ كمتغيرات ملطفة دراسة حلة حول مؤشر اإ

٥٦٩٢ -٥٦٩٢. 

 

عادة النظر في تأ ثير حقوق المسا همين على قيمة الشر كات  لى اإ تهدف هذه الدر اسة اإ

دارية, والمفوضين المس تقلين, اإ س ر )التقا ر الاجتماعية ريالتي تتضمن متغير اتالملكية الاإ

ندونيس يا  الاإسلامية( كمتغير ات الاعتدال.عدد سكان هذا البحث هو شر كة مدرجة في مؤشر اإ

( في  شر كة كعينات  ٥٢. وتم أ خذ ما مجمو عه ٥٦٩٢ -٥٦٩٢ لل سهم الشر عية )اإ س س اإ

صول الحشركة. البيانات الثانوية التي تم  ٥٢باس تخدام تقنيات أ خذ العينات واس تخدمت في ذلك 

ندونيس يا ) (.تم تحليل البيانات باس تخدام ال ساليب الكمية من خلال IDXعليها من بورصة اإ

الاإحصاءات الوصفية, واختبار ات الافتراض الكلاس يكي, وتحليل الانحدار الاعتدالي, واختبارات 

, نتائج البحث التي تم  ٢% α,  ١٢معامل التحديد, واختبارات ف و ت. على مس توى تقة %

يجابيي كبير على قيمة الشركة,  ROE( ٩لحصول عليها هي على النحو التالي : ا ( ٥يؤثر بشكل اإ

يجابيي وهوى في تخفيف تأ ثير العائد على المساهمين على قيمة الشركة,  الملكية الاإدارية لها تأ ثير اإ

مة ي( المفوض المس تقل يضعف وهو لايس تهان به في تخفيف تأ ثير العائد على الانبعاثات على ق ٣

يجابيي وهين في تخفيف تأ ثير العائد علىى قيمة الشركة. ( ٢الشركة.  ( ۵لمتغيرات اإ س ر تأ ثير اإ

 في نفس الوقت,كل من المتغيرات المس تقلة ومتغيرات الاعتدال تؤثر بشكل كبير على قيمة الشر.

 

 , قيمة الشركة, الاعتدال   ROEلكلمات الرئيس ية: 


